

KOICHI HAMADA

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **World-leading expert on international economics and the Japanese economy**
- **“The brains behind Abenomics”**



Topics

- Analysts
- Asia
- Business
- Economics

Dia memiliki karir yang terkenal sebagai profesor ekonomi yang terkenal secara internasional, penasihat ekonomi untuk pemerintah Jepang dan sebagai konsultan ekonomi untuk IMF dan WTO. Dia saat ini Penasihat Ekonomi Khusus untuk Perdana Menteri Jepang Shinzo Abe, Profesor Ekonomi Tuntex di Universitas Yale dan Profesor Emeritus Ekonomi di Universitas Tokyo. Surat kabar Jepang sering menyebut Hamada sebagai "otak di belakang Abenomics," merujuk pada pengaruhnya yang kuat dan memberi nasihat pada kebijakan ekonomi Perdana Menteri Jepang. Pada tahun 2006 ia dianugerahi dekorasi kekaisaran, Orde Harta Suci, Bintang Emas dan Perak, yang merupakan kehormatan tertinggi kedua di Jepang dari jenisnya dan kehormatan tertinggi yang diberikan kepada pegawai negeri.

Hamada telah menjadi Profesor Ekonomi di Universitas Yale sejak Juli 1986, dan Tuntex Profesor Ekonomi sejak Desember 2005. Topik penelitiannya saat ini meliputi: pergerakan modal internasional, integrasi regional, ekonomi politik dari reformasi moneter internasional, ekonomi dan politik Jepang. dekade terakhir dan perbandingan fungsi ekonomi sistem hukum Jepang dan AS. Studi teoretis permainannya tentang hubungan moneter internasional dianggap sebagai salah satu studi pertama yang menarik perhatian pada aspek-aspek strategis kebijakan ekonomi makro di negara-negara yang saling bergantung.

Pada tahun 1997, Hamada menjabat sebagai anggota tim evaluasi eksternal Program Enhanced Structural Adjustment Facility (ESAF) Program Dewan Direksi IMF. Dia kemudian menjabat sebagai Penasihat Senior untuk Lembaga Penelitian Ekonomi dari Badan Perencanaan Ekonomi Pemerintah Jepang antara tahun 1998 dan 2001. Dari tahun 2001 hingga 2002, dia adalah anggota dari Grup Konsultasi yang memberi nasihat kepada Mike Moore, Direktur Jenderal WTO, pada perspektif masa depan untuk sistem perdagangan dunia, dan pada tahun 2003 ia juga menyarankan Supachai Panitchpakdi, penerus Moore. Antara 2001 dan 2003, Hamada menjabat sebagai Presiden pertama Lembaga Penelitian Ekonomi dan Sosial (ESRI), di Kantor Kabinet Pemerintah Jepang.

Dia adalah anggota terpilih dari Akademi Seni dan Sains Amerika dan anggota dari Masyarakat Ekonometrik, menjabat sebagai anggota dewan dari 1980 hingga 1985. Presiden Asosiasi Ekonomi dan Ekonometrika Jepang (sekarang Asosiasi Ekonomi Jepang) dari 1994 hingga 1995, ia juga merupakan Presiden pendiri Asosiasi Hukum dan Ekonomi Jepang pada tahun 2003 (sekarang adalah anggota kehormatannya).

Hamada menjabat sebagai associate editor untuk sejumlah jurnal termasuk *Econometrica*, *Jurnal Ekonomi Internasional*, *Jurnal Teori Ekonomi*, *Jurnal Ekonomi Publik*, *Jurnal Ekonomi Pembangunan* dan *Jurnal Ekonomi Jepang dan Internasional*. Karyanya pada koordinasi kebijakan, yang pertama kali menerapkan

teori permainan ke keuangan internasional, diterbitkan sebagai 'Ekonomi Politik dari Interdependensi Moneter Internasional' (1985). Di antara banyak karyanya yang diterbitkan penting adalah 'Penuaan dan Pasar Tenaga Kerja di Jepang: Masalah dan Kebijakan' (2007), 'Mimpi dan Dilema: Gesekan Ekonomi dan Resolusi Perselisihan di Asia-Pasifik' (2000) dan 'Pendekatan Strategis ke Ekonomi Internasional: Esai Pilihan Koichi Hamada '(1996).

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988